



Síntesis de medios

25 de enero de 2022

Primeras Planas

Sube costos Tren y deja desastres

Ómicron genera contagios récord en la pandemia

OTAN despliega fuerza militar en el este de Europa

Ebrard: disenso con EU, lejos de ser crisis... "no se les va a hacer"

Evitan pobreza 2.5 millones por apoyos sociales en México

Ajustes constantes en Tren Maya pegan en ejecución de obras, contratos, pagos...

Para febrero, el descenso de ómicron

Justicia para Tadeo

Rasuró FGR expediente Odebrecht; incluye a funcionarios actuales

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Siguen revisiones en transporte público

La SSC, al mando de **Omar García Harfuch**, informó que, como parte de las acciones de prevención del delito, la PBI continúa con revisiones y recorridos en los Cetrám y paraderos de transporte público de la CDMX, a fin de inhibir el delito de robo a transeúnte y robo en autobuses y microbuses en las rutas consideradas de riesgo para capitalinos. [Basta](#)

Policía alerta ante robos de WhatsApp

En el último mes de 2021, la Policía Cibernética de la CDMX recibió 140 reportes relacionados con el robo de cuentas de WhatsApp, mientras que del 1 al 12 de enero contabilizó 31 ilícitos, sin contar a los usuarios que no realizaron la queja. el agente **Daniel Silva, de la Policía Cibernética de la SSC**, comentó que el modus operandi es al azar, no es a un cierto tipo de personas en específico y no tiene nada que ver con el género, edad, ni figuras públicas. [24 Horas](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [UnomásUno](#)

Cóndores traslada a 2 heridos de bala

Policías y personal del **ERUM**, así como de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos **Cóndores**, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, auxiliaron a un oficial y a un hombre que resultaron heridos por disparos de arma de fuego, en 5 de Mayo, colonia Reyes Culhuacán, alcaldía Iztapalapa. El presunto agresor fue detenido. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Seguridad vial, reto en la movilidad capitalina

Para evitar que siga al alza el número de accidentes de tránsito, la Semovi lleva a cabo un análisis para la identificación de los tramos de las vías de acceso controlado con mayor presencia de hechos de tránsito fatales. Lo anterior se lleva a cabo con el apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y en la implementación del Operativo Carrusel. [La Prensa](#)

Lo sacan para evitar corrupción dentro del Reclusorio Oriente

Fue sacado del Reclusorio Preventivo Oriente bajo fuertes medidas de seguridad, el exdirigente del PRI-CDMX, Cuauhtémoc "G", a quien se le conoce como "El Rey de la Basura", fue trasladado al penal de máxima seguridad del Altiplano, en el municipio de Almoloya de Juárez, Edomex. El traslado de internos de los reclusorios Oriente, Norte y Sur, es el primero que realiza la **SSC** al quedar al frente del manejo de los penales capitalinos, dijeron, fue por "cuestiones de seguridad". [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Día](#)



Síntesis de medios

25 de enero de 2022

Desaparecidos, 48 bebés en la Cdmx; caen 19 por caso Tadeo

La Comisión Nacional de Búsqueda documentó la desaparición en CDMX de 48 bebés de cero a dos años, mientras en Puebla fueron detenidos 19 funcionarios públicos por el caso del menor Tadeo, cuyo cuerpo fue robado de un panteón de Iztapalapa y hallado días después en el penal de San Miguel en aquella entidad. **Un dispositivo de dos patrullas, dos policías y personal de la alcaldía de Iztapalapa** resguardan el panteón civil de San Nicolás Tolentino, lugar de donde fue extraído el cuerpo del bebé. [Milenio](#) / [El Sol de México](#)

Apuñala a su pareja tras una discusión

Elementos de la **Policía Bancaria e Industrial** capturaron a un sujeto que agredió a su pareja sentimental con un arma punzocortante, en un domicilio ubicado en la cerrada de Rosa Roja y Giotto, colonia El Alfalfar, de la alcaldía Álvaro Obregón. [Basta](#)

Cae presunto extorsionador

Un presunto integrante del grupo criminal La Unión Tepito, señalado por comerciantes y locatarios de la colonia Ermita Zaragoza, alcaldía Iztapalapa, quien exigía dinero a cambio de no causarles daño, fue detenido por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

¿Ladrón de vas?

Un sujeto que intentó asaltar a una mujer en la calle San José, alcaldía Álvaro Obregón, fue detenido por vecinos y entregado a **elementos de la SSC del Sector Santa Fe**, quienes lo pusieron a disposición del MP. [Metro](#)

Detienen a mototaxista

El conductor de un mototaxi, que presuntamente participó en la ejecución de una pareja en la GAM, **fue detenido**. La pareja baleada iba a bordo de un auto, en el asiento trasero viajaba una adolescente, quien resultó lesionada. [Reforma](#)

Da el Chimuelo...

Javier, alias El Chimuelo, fue detenido después de golpear a un elemento de la **Policía capitalina**, en la alcaldía Miguel Hidalgo. El sujeto llevaba un arma de fuego sin cartuchos y, al parecer, había participado en una riña, en la Colonia Tacuba. [Metro](#)

Grupo Los Rodolfos busca sobrevivir

A la par que las **autoridades de investigación de la SSC** han emprendido una estrategia para dismantlar a los distintos cárteles locales que se disputan la venta de droga al menudeo, la extorsión y el secuestro, siendo uno de los más afectados La Unión Tepito, grupos menores o que llaman menos la atención, se mantienen vigentes pese a las detenciones de sus principales líderes visibles. [El Universal](#)

Protestan por traslados

Luego de que una treintena de internos fueron trasladados de los reclusorios Oriente y Sur, así como del Centro Varonil de Reinserción Social de Santa Martha, un grupo de familiares se manifestaron frente a las instalaciones de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cerrando la circulación vehicular en la Glorieta de Insurgentes. [Excélsior](#)

Acorralaron a manifestantes

Unos 25 habitantes de la colonia Chalma de Guadalupe, de la GAM, fueron encapsulados por un centenar de policías cuando protestaban por el cobro predial que alcanza hasta los 30 mil pesos. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

25 de enero de 2022

Pagan prueba casi 5 mil motociclistas

Helios Magallán Álvarez, director Académico de la Alianza Nacional por la Seguridad Vial, indicó que hasta el 17 de enero se han emitido cuatro mil 776 licencias de motocicletas. Además de la sede de la **SSC**, hay seis más en donde se emiten certificaciones de conducción de moto, las cuales tienen un costo de 460 pesos. se han enfrentado a esta situación que en verdad era una necesidad. [El Sol de México](#)

Exige el PAN que se implementen protocolos de seguridad en los panteones capitalinos

El diputado Diego Garrido, exigió a la Secretaría de Gobierno local dirigida por Martí Batres, diseñar protocolos de seguridad para los panteones capitalinos, con objeto de inhibir a los “roba cadáveres”. La tarea del GCDMX, es que la **SSC** y la Fiscalía local, pongan resguardo, cámaras de vigilancia o una descripción seria de espacios para enterrar a los difuntos del Panteón de San Nicolás Tolentino. [La Crónica de Hoy](#)

Alertan ahora por “car hacking”

Empresas de ciberseguridad alertaron por el aumento del Car Hacking, la nueva modalidad de robo de automóviles con la que se intercepta el código de la llave inteligente para abrirlo y arrancarlo sin necesidad de una llave física. Expertos en ciberseguridad de la empresa Metabase Q, explicaron que la llave emplea un algoritmo de código variable que al ser activado por el usuario es interceptado por el atacante. [Reforma](#)

Columna Frentes Políticos: Nada es imposible.

Recuperar la confianza de los ciudadanos es uno de los principales retos para los elementos de la Policía de la CDMX, afirmó **Omar García Harfuch**, titular de la SSC. “Ganarse la confianza de la ciudadanía es la batalla más difícil que tienen las instituciones de seguridad en el país”, expuso. Para ello, se implementan acciones para combatir las microcélulas delictivas en la capital. Constantemente se captura a los líderes del Cártel de Tláhuac, la Unión Tepito o la Antiunión Tepito. Y menos violencia es igual a más confianza. [Excélsior](#)

Columna Invitada: Covid-19, bomba de tiempo en penales / Olivia Garza

Los penales son bombas de tiempo, ya que el sistema penitenciario de la CDMX alberga más de 25 mil personas que no pueden guardar sana distancia, ni tampoco cuentan con condiciones sanitarias adecuadas. “Los reclusorios, están bajo la tutela del Estado, y en este caso en particular dependen de la subsecretaría del sistema penitenciario, que depende de la SSC, encabezada por **Omar García Harfuch** a quien pedimos atentamente revise este tema, ya que es responsabilidad del estado en un sistema que busca la reinserción social, atender esta enfermedad eficientemente. [Contra Réplica](#)

Policiaco

Sobreviven al Barrio Bravo

Dos jóvenes, uno de ellos menor de edad, fueron atacados a balazos en las calles Plomeros y Jarcería, en el Barrio de Tepito, alcaldía Venustiano Carranza, por un hombre que circulaba en una motocicleta. Los responsables lograron escapar. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Bajan a un motociclista de un balazo en la espalda

Un hombre fue baleado por la espalda cuando circulaba en su motocicleta sobre calle Tamazula, en la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero, lo que provocó que chocara con un automóvil estacionado y perdiera la vida. Al sitio arribaron elementos policiacos, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Bala perdida alcanza mano y pierna de dama

Mientras circulaba por el tianguis Las Torres, en calle San Antonio, alcaldía Iztapalapa, una mujer fue alcanzada por una bala perdida que logró lesionarla en la mano y pierna, por lo que fue trasladada al Hospital Belisario Domínguez. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

25 de enero de 2022

Ultimado a puñaladas en calles de Azcapotzalco

Un hombre fue ultimado a puñaladas por un sujeto en calles de la alcaldía Azcapotzalco; el presunto responsable del crimen se dio a la fuga, por lo que es buscado por la **policía**. [La Prensa](#)

Ebrios golpean y roban a un repartidor

Un grupo de sujetos ebrios fueron captados en video cuando golpearon y le robaron un celular a un joven repartidor de Didi, en las calles Camino de la Enseñanza y Camino del Éxito, colonia Campestre Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#)

Justicia

Abren proceso contra agresor de Natalia

La FGJ informó que logró que un juez de Control dictara vinculación a proceso a Alejandro "N", acusado de agredir con arma blanca a la activista de la comunidad trans Natalia Lane, y de un hombre que acudió en su apoyo, el pasado 16 de enero de 2022, en un hotel ubicado en la colonia Portales. [El Universal](#)

Imagen Destacada

metro

Detenido por balear a policía

